

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah rabbil' alamin, segala puji bagi Allah SWT Dzat Maha Sempurna yang senantiasa menyempurnakan kenikmatan kepada hambanya, dengan segala karunia-Nya penulis akhirnya mampu menyelesaikan proposal penelitian ini. Sholawat serta salam semoga selalu tercurahkan kepada nabi besar kita Nabi Muhammad SAW beserta para sahabatnya dan keluarganya.

Penulis menyadari bahwa tidak akan mampu menyelesaikan proposal penelitian ini tanpa bantuan dari pihak lain. Semua karena bimbingan, nasehat dan motivasi dari semua pihak yang diberikan kepada penulis.

Proposal penelitian ini merupakan tugas akhir yang disusun untuk melengkapi salah satu syarat yang telah ditentukan dalam menempuh program studi Strata (S1) pada jurusan Public Relation, Fakultas Ilmu Komunikasi, Universitas Mercu Buana Menteng.

Selanjutnya, pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. Dr. Henni Gusfa, SS., M.Si. selaku Dosen Pembimbing proposal penelitian yang telah banyak meluangkan waktu, membimbing penulis dalam membuat Proposal Penelitian yang baik dan benar.
2. Untuk orang tua saya tercinta, Murtini & (Alm) Sobachri Saputra. yang sudah menjadi orang tua yang sangat baik pengertian serta dengan sabar mendidik dan membimbing saya tentang segala aspek kehidupan. Proposal penelitian ini saya dedikasikan untuk mereka, mereka yang membuat saya menjadi perempuan yang lebih mandiri, lebih kuat, lebih tegar, ikhlas dan sabar.

3. Untuk kakak saya tercinta, Ridwan Saputra. Terima kasih atas doa-doa dalam sholat kalian untuk saya agar cepat lulus dan menjadi sarjana.
4. Untuk sahabat-sahabat saya yang sudah saya anggap saudara sendiri yang sangat saya cintai, Monda Widya, Syarafina Masturina, Ceria, Widya, Icha, serta teman-teman yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu. Terima kasih atas bantuan, motivasi, doa, kepedulian, kebahagiaan, waktu dan hiburan yang kalian berikan untuk saya dalam mengerjakan proposal penelitian ini.
5. Untuk suami saya tercinta, Sistiandy Syahbana Nugraha yang selalu memberikan kebahagiaan, kesenangan, dukungan, motivasi, serta membantu dalam segala hal untuk terselesaikannya proposal penelitian ini.

Akhirnya, saat ini Penulis hanya bisa membalas dengan doa, semoga semua pihak yang telah memberi perhatian dan membantu atas kelancaran studi penulis untuk meraih gelar sarjana mendapatkan balasan yang setimpal dari Allah SWT, serta hajatnya dikabulkan, dan mohon maaf apabila ada kata-kata atau penulisan dalam proposal penelitian ini yang salah. Penulis mengakui banyak sekali kekurang dalam proposal penelitian ini. Oleh karena itu, kritikan dan masukan yang konstruktif sangat penulis harapkan bagi siapa saja yang mau membantu untuk menyempurnakannya.

Jakarta, 29 Desember 2018

Penulis